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NOTÍCIAS

LIMPEZA URBANA E ABASTECIMENTO DE ÁGUA:
PARLAMENTARES REQUEREM ATENDIMENTO URGENTE

MORADORES DO BAIRRO PRÓ-MORAR RECLAMAM DA FALTA DE ÁGUA EM SUAS RESIDÊNCIAS. MUITOS

BURACOS E BUEIROS ABERTOS FORAM IDENTIFICADOS PELOS PARLAMENTARES NAS RUAS DA CIDADE
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Outras indicações de serviços também foram classificadas pelos parlamentares como
prioritários para este início de ano, especialmente os reparos nas tampas de bueiros de muitas
ruas da cidade. A coleta de lixo nas comunidades rurais e o abastecimento de água no bairro
Pró-Morar também foram pautas dos requerimentos enviados à gestão municipal.  

"O caminhão de lixo não está passando em algumas comunidades rurais. Ao que parece o
veículo está quebrado. Na cidade, na rua do ex-prefeito José Alcure tem uma grade de bueiro
quebrada há mais de três meses, além de outra na rua Divas Ambrósio Trindade, que está há
mais de cinco meses quebrada. Se alguém cair e se machucar, a administração vai ter que
indenizar", informou o vereador Fábio Ambrózio Trindade.  

"Na Rua do Campo há tampas de bueiro soltas. Está perigoso para os moradores", reforçou o
vereador Elias Cândido da Silveira.  
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O parlamentar também reiterou o pedido de reforma para o Campo Bom de Bola: "É um pedido
urgente. O lugar é um espaço de lazer muito frequentado".  

Já o vereador Roberto Magnético, durante o seu discurso no final de 2019, solicitou mais uma
vez o conserto do muro do cemitério. "O muro do cemitério do bairro Lacerda precisa ser
reparado, para a segurança das pessoas. Mais um ano se passou e não fizeram o conserto",
afirmou. 

Abastecimento de água  

Moradores do bairro Pró-Morar reclamam da falta de água em suas residências. "A água
encanada não está chegando em muitas casas do bairro Pró-Morar, por isso solicito ao
Executivo que possa instalar uma bomba para abastecer os moradores da localidade", indicou o
vereador Marcus Rodrigo Amorim Florindo. 

"Na parte alta do bairro realmente não está chegando água nas casas. A Cesan precisa conferir
o motivo. O Poder Executivo precisa enviar ofício à empresa e cobrar o serviço, porque a conta
chega todo mês para a população pagar", comentou o vereador Elias Cândido da Silveira.
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